
Auf Frage von Herrn Tendler erklärt der Bürgermeister, dass dies seit Jahren die erste Erhöhung 
sei.  
Herr Müller ergänzt, dass nach seinen Informationen Nachbarkommunen schon vor Jahren etwas 
höhere Beträge genommen hätten.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


